
ОАО «Московская объеди-
ненная энергетическая
компания» (МОЭК) по

плановому ремонту от горячего
водоснабжения отключило
6732 строения, из которых 4737
- жилые дома, сообщили в по-
недельник, 4 июня, в пресс-цен-
тре компании. Там добавили,
что отключения происходят во
всех административных округах
Москвы.

Начальник Центральной дис-
петчерской службы МОЭК Ва-
лерий Маслов рассказал, что в
некоторых районах ремонт и
реконструкция тепловых сетей
уже закончены, и горячая вода
пошла в 6895 зданиях (всего
профилактическое отключение
горячего водоснабжения запла-
нировано провести в 43 484
зданиях), что составляет 15,85
процента от общего количества
зданий, которые МОЭК обеспе-
чивает горячей водой и отопле-
нием. Также горячее водоснаб-
жение уже возобновлено на
6235 жилых объектах, что со-

ставляет 21,94 процента от
28430 жилых зданий, находя-
щихся в зоне обслуживания
компании.

В. Маслов сообщил также,
что всего за время летней ре-
монтной кампании запланиро-
вано реконструировать и отре-
монтировать 385 километров
тепловых сетей города. На сего-
дня 78,8 километра уже отре-
монтировано, причем 38,8 км
из них переложено на трубы из
сшитого полиэтилена и в 7,1 км
- в пенополиуретановой изоля-
ции.

За время ремонтной кампа-
нии планируется подготовить
42 районных и 31 квартальную
тепловую станцию, а также 111
малых котельных. Уже законче-
ны капитальный ремонт и ре-
конструкция на 103 ЦТП (цент-
ральных тепловых пунктах) из
403 запланированных. Завер-
шен также планово-предупре-
дительный ремонт на 1629 ЦТП
из 8336 запланированных.

Владимир НАЗАРОВ
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Крупнейший в России опера-
тор пассажирских перевозок ГУП
«Мосгортранс» будет реоргани-
зован в ближайшее время, сооб-
щили в среду, 30 мая, в админи-
страции столицы. Из государст-
венного унитарного предприятия
выделят ГУП «Научно-исследо-
вательский и проектный инсти-
тут городского транспорта Моск-
вы», учредителем которого вы-
ступит Департамент имущества
города. Подчиняться ГУП «Мос-
гортрансНИИпроект» будет Де-
партаменту транспорта и связи.

МосгортрансНИИпроект зай-
мется проведением научно-ис-
следовательских, конструктор-
ских и проектных разработок,
проведением научных исследо-
ваний в целях развития город-
ского пассажирского транспор-
та, разработкой автоматизиро-
ванных систем управления дви-
жением транспорта.

В свою очередь ГУП «Мосгор-
транс» внесет в установленном
порядке изменения в устав пред-
приятия и определит перечень
движимого и недвижимого иму-
щества, передаваемого по раз-
делительному балансу новой
структуре.
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НОВАЯ МОДЕЛЬ
МОСГОРТРАНСА

4
АЛЬТЕРНАТИВНУЮ СЛУЖБУ 
МОЖНО ПРОХОДИТЬ 
И НА ПОЧТЕ.
НО МУЖСКОЕ ЛИ ЭТО ДЕЛО?

День за днем:

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 20 (223), 6 - 12 июня 2007

Столичные власти решили уве-
ковечить память выдающегося
российского хирурга-офтальмоло-
га Святослава Федорова, сообщи-
ли в четверг, 31 мая, в админист-
рации города. Имя академика бу-
дет присвоено парку, расположен-
ному в Бескудниковском районе,
за кинотеатром «Ереван», на пере-
сечении Дмитровского шоссе и Се-
лигерской улицы.

На памятной доске будет напи-
сано: «Парк имени Святослава Фе-
дорова назван в 2007 году в па-
мять выдающегося российского
офтальмохирурга, академика Свя-
тослава Николаевича Федорова
(1927-2000)».

ПАРК СВЯТОСЛАВА
ФЕДОРОВА

ЧЕТВЕРГ,31.05

Координационный совет и ра-
бочая группа по вопросам строи-
тельства транспортно-пересадоч-
ных узлов созданы в Москве, со-
общили в городской администра-
ции в пятницу, 1 июня. Координа-
ционный совет создан для обес-
печения эффективного выполне-
ния и координации работ по стро-
ительству транспортно-переса-
дочных узлов в столице. В состав
совета входят представители ор-
ганов исполнительной власти
Москвы, а также других органи-
заций. Его главой назначен пер-
вый заместитель мэра в прави-
тельстве столицы, руководитель
Комплекса городского хозяйства
Петр Аксенов.

Координационный совет будет
осуществлять руководство по во-
просам подготовки градострои-
тельной и конкурсной документа-
ции, проведения конкурсов, за-
ключения контрактов, реализа-
ции инвестиционных проектов,
предварительного рассмотрения
поступающих проектов транс-
портно-пересадочных узлов. Ко-
ординационный совет будет так-
же заниматься организацией вы-
ставок, семинаров и конферен-
ций по проблемам строительства
узлов.

При координационном совете
по вопросам строительства
транспортно-пересадочных узлов
создана рабочая группа, которая
будет координировать деятель-
ность городских организаций, ин-
весторов и заказчиков.

ТПУ - ОБЪЕКТ
КОМПЛЕКСНЫЙ

«МС» - Интерфакс 

С2007 года призывники, в отношении ко-
торых принято решение о замене воен-
ной службы по призыву альтернативной

гражданской службой, могут проходить ее на
почте в должностях оператора, почтальона и
сортировщика. 

Почта России готова принять в этом году
7820 призывников, из них в весенний призыв
- 5330 человек, в осенний - 2490 человек. Мо-
лодые люди смогут проходить альтернатив-
ную гражданскую службу в 28 филиалах ФГУП
«Почта России», в том числе и в Москве. 

Решение о направлении граждан к месту
прохождения альтернативной гражданской
службы принимают городские военные ко-
миссариаты и в соответствии с планом, утвер-
жденным Минздравсоцразвития России.

По прибытию призывника в УФПС г. Мо-
сквы работодатель заключит с ним срочный

трудовой договор на период прохождения
им альтернативной гражданской службы.
Оплата труда будет производиться в соот-
ветствии с действующей на предприятии
единой системой.

Почтовые специальности были добавле-
ны в перечень видов работ, профессий,
должностей и организаций, в которых пред-
усматривается прохождение альтернативной
гражданской службы, по инициативе Почты
России. Соответствующие предложения бы-
ли внесены в Минздравсоцразвития России
в конце 2006 года.

Нововведение будет способствовать при-
влечению внимания населения к почтовой
связи, а также решению кадровых проблем по
замещению наиболее востребованных почто-
вых специальностей.

Пресс-служба УФПС г. Москвы

Вчетверг, 31 мая, глава Российской
ассоциации предприятий водоснаб-
жения и водоотведения, гендирек-

тор Мосводоканала Станислав Храменков
и руководитель Ростехнадзора России
Константин Пуликовский подписали Со-
глашение о предотвращении негативных
влияний на окружающую среду.

Это событие во многом знаковое и по-
казательное для других предприятий Мо-
сквы и России, чья деятельность напря-
мую связана с экологической обстанов-
кой в том или ином регионе. По сути дела
контролирующий орган - Ростехнадзор
России и подконтрольные водоканалы, в
том числе и московский, ищут новые
формы сотрудничества для предотвра-
щения разного рода ЧП и техногенных ка-
тастроф.

Не секрет, что в Москве их было
немало: провалы на Трубной улице, Ле-
нинградке и т.д. Немало их было и в Мо-

сковской области, где недавно были вы-
явлены случаи заражения гепатитом че-
рез некачественную водопроводную воду.
Именно Мосводоканал занимался экс-
пертизой случившегося, оказал немед-
ленную помощь по обеззараживанию во-
ды (у водного ведомства столицы квали-
фицированная и крупнейшая в России
аварийная служба), наладил нормальное
водоснабжение. Это не единственный
случай помощи Москвы другим регионам
по предотвращению экологических и тех-
ногенных ЧП. То есть наработан большой
опыт, имеется серьезная научно-методи-
ческая база.

Ростехнадзор по роду своей деятель-
ности тоже должен следить за состояни-
ем инженерных коммуникаций и объек-
тов водопроводной сети, чтобы выявлять
и устранять недочеты в работе водной
службы и предотвращать беду. Он гото-
вит инструкции, подзаконные акты, на ос-

новании которых происходят проверки.
Так что тут большое поле для сотрудниче-
ства. Но не всегда инструкции оказывают-
ся выполнимыми. Например, Москва-ре-
ка рассматривается инспекторами как
промысловый объект для рыболовства со
всеми вытекающими отсюда последстви-
ями. Рыба и вправду в реке водится, кто-
то и впрямь рыбачит, однако ни на одном
рынке вы не найдете промысловой арте-
ли или частников, торгующих москворец-
кой рыбкой. И понятно - по экологиче-
ским причинам Москва-река де-факто
давно уже не рассматривается как рыбо-
водческий и рыболовецкий объект про-
мысловиками, но требования - очень же-
сткие - сохраняются с давних пор. И по-
нятно, что они не выполнимы в таком ги-
гантском городе, как Москва.

То есть речь идет о том, что инструкции
нужны такие, которые можно исполнить,
а не для галочки. Иначе все благие поже-

лания и предписания так и останутся в
долгом ящике или под сукном чиновника.
Как говорится, жизнь - жизнью, а бумаги
- бумагами...

Чтобы этого не случилось сформиро-
ваны специальные рабочие группы из
специалистов водной отрасли и инспек-
торов. Они займутся созданием во-пер-
вых, удобоваримых инструкций, чтобы
добиться их безусловного выполнения и
избавиться от ненужной волокиты, во-
вторых, особое внимание будет уделено
болевым точкам российских водокана-
лов: устаревшему оборудованию, состоя-
нию водопроводных сетей.

В рабочих группах постараются найти
общий язык и взаимопонимание. В Рос-
технадзоре считают, что подобное сот-
рудничество резко повысит эффектив-
ность работы контролеров, а в Россий-
ской ассоциации предприятий водоснаб-
жения и водоотведения уверены, что ЧП
по вине служб Мосводоканала станет
меньше. В итоге должны выиграть потре-
бители...

Николай ПЕРМЯКОВ

БЕЗ ТРУДА НЕ СТАНЕТ ЧИСТОЮ ВОДА

Си Танка - «большая нога» -
это имя индейца, который
в День защиты детей сидел

под дубом в парке «Кузьминки».
Через его широкое лицо прохо-
дила красная полоса, и бледно-
лицые братья из старших клас-
сов шептались за его спиной:
значит ли это, что индеец вышел
на тропу войны? Или он всегда в
боевой раскраске борется за чи-
стую планету?

Здесь надо сделать одно важ-
ное пояснение. Си Танко - не ря-
женый, он индеец настоящий,
американский. Родители его
полвека тому назад переехали в
СССР из США, а их сын теперь
служит в Кузьминках инспекто-
ром по охране природы. В этот
день он был одним из вождей
«племени» юных экологов.

Краснокожий разложил на пе-
нечке зеленые растения, и ребя-
та наперебой рассказывали, что
подорожник останавливает
кровь, а чистотел - выводит бо-
родавки. А еще городские дети
знали, что мох на дереве растет
с северной стороны.

Команды сменяли одна дру-
гую, отвечали на вопросы ин-
дейца и неслись на следующую
площадку маршрута. 

...Так проходил конкурс «Ка-
ждой травинке брат» на терри-

тории эколого-просветитель-
ского центра «Кузьминки». Де-
сятый раз  в День защиты детей
здесь отмечают и день Кузь-
минского парка. Ровно в 11 ут-
ра заиграла музыка, и праздник
начался.

Уголок парка, где разворачи-
валось все действо, живописен.
Здесь разместился дендросад, в
котором высажены самые экзо-
тические растения. Рядом в бе-
седке живет белка, которая
«орешки все грызет», а на со-
седней елке в открытом домике
кормится ее дикая сестра. На по-
ляне висит, раскачиваясь на вет-
ру, огромная расписная синяя
птица. Таких затей здесь сегодня
- пруд пруди. Кстати, о прудах!
Им посвящен один из конкурсов
- «У Дуремара».

Пока я изучала окрестность,
школьники получили маршрут-
ные листы и задумчиво устави-
лись в них. Я подошла к ребятам
из команды «Друиды». Сначала
им предстояло посетить Мисте-
ра-антипластик. Малец, изобра-
жавший этого персонажа, с важ-
ным видом стоял около корзи-
ны, куда нужно было бросать
целлофановые пакеты. За три
пакета Мистер давал в качестве
награды зеленую сумочку. Она
прослужит ребятам, обеспокоен-

ным состоянием экологии, го-
раздо дольше, чем обыкновен-
ный пластиковый пакет.

Когда в апреле центр «Кузь-
минки» выводит своих активи-
стов на уборку территории пар-
ка, то сбор мусора идет  по-ев-
ропейски, то есть раздельно:
стекло, пластик, железо, бума-
га. До ста мешков утиля наби-
рается! Его торжественно про-
вожают на полигон по перера-
ботке ТБО, а милые москвичи
за год натаскивают в это запо-
ведное место новые сто меш-
ков.

Команде друидов дали еще
одно задание, а я нашла методи-
ста центра, учителя биологии
Светлану Синегаеву. Она помо-
гала оборудовать площадку «У
Дуремара». На столе в плошках
с водой активно перемещались
головастики, зеленели водорос-
ли и прилипали к бортам улитки.
Под деревянным навесом поме-
стили ноутбук, и получилась ла-
боратория. 

- В Кузьминках много прудов,
поэтому мы проведем соответ-
ствующие практические занятия.
Дети сделают элементарный
анализ воды и узнают, можно ли
ее пить и   купаться в ней, - объ-
яснила Светлана. - Учитель био-
логии любой школы может по-
звонить сюда и договориться о
проведении занятий в центре. А
с прошлого года в парке работа-
ют две экологические тропы.
Причем одна из них - и для
обычных ребят, и для детей с ог-
раниченными возможностями.
Здесь жизнь кипит не только ле-
том - во все времена года что-
нибудь происходит: то в гости к
Деду Морозу ходоки идут, то
праздник «Осенние Кузьминки»
шумит.

Синегаева заторопилась по
делам, а я снова подошла к ин-
дейцу. Во время нашего разгово-
ра к моему собеседнику подле-
тела какая-то пичужка и довер-
чиво прыгала возле его мокасин.
Си Танка улыбнулся:

- Я мечтаю, чтобы это доверие
не пропадало у животных, чтобы
белочки, птицы не боялись чело-
века, рядом с которым им при-
ходится жить  в большом горо-
де...

Галина КРАСОВА

СЛУЖИТЬ МОЖНО И НА ПОЧТЕ

«БОЛЬШАЯ НОГА»
- ДРУГ ПРИРОДЫ

ЖАРКИЙ СЕЗОН МОЭК
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ОСОБЫМ ОБЪЕКТАМ
НУЖЕН МОНИТОРИНГ
Депутаты Мосгордумы в среду, 30 мая, на очередном заседании

одобрили в первом чтении законопроект «О мониторинге осо-
бых объектов нежилого фонда Москвы». В соответствии с до-

кументом к особым объектам относятся нежилые здания с больше-
пролетными конструкциями покрытия с пролетом 18 метров и бо-
лее, а также высотные нежилые здания высотой 75 и более метров.

Как пояснил депутатам глава Мосжилинспекции Александр
Стражников, произошедшие в последние годы обрушения не-
скольких таких объектов в Москве и по всему миру вызваны в пер-
вую очередь отсутствием должного контроля за их состоянием. «В
Москве обрушились Басманный рынок, аквапарк. Считаю, и это
мое мнение, что обрушение явилось следствием не ошибки архи-
тектора, а отсутствием мониторинга этих объектов», - отметил он.

А. Стражников рассказал, что, по результатам предварительных
исследований, были запрещены к эксплуатации Люблинский ры-
нок, зал одной детско-юношеской спортивной школы, а также зда-
ние Московского драматического театра им. Гоголя на улице Каза-
кова.

Согласно одобренному документу мониторинг будут осуществ-
лять специализированные организации, выбираемые на конкурс-
ной основе. Результаты мониторинга особых объектов будут со-
держаться в специальном городском банке данных.

Депутаты отметили, что в законопроекте есть ряд недостатков,
на устранение которых и доработку документа, взяли три недели.


